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第 84回(令和元年度第 2回) 経営協議会議事録 

 

日 時  令和元年 10月 17日(木) 10:00～11:20 

場 所  本部棟大会議室 

出席者  奥田学長，栁川理事・副学長，井上理事・副学長，門屋理事，山岸副学長・

事務局長，内田委員，大社委員，栗原委員，藤原委員，渡邉委員 

欠席者  髙井委員，米沢委員 

陪席者  福島副学長，山本監事，白田監事 

 

議  題 

〔審 議〕 

１）令和元年度帯広畜産大学補正予算について 

議長から発議のあと，事務局長から資料 1に基づき，令和元年度帯広畜産大学補正予

算について説明があった。 

審議の結果，原案どおり承認された。 

 

〔報 告〕 

１）経営改革の進捗状況ついて 

議長から資料 2に基づき，経営改革の進捗状況について報告があった。 

 

２）平成 30事業年度財務諸表の承認について 

事務局長から資料 3に基づき，平成 30事業年度財務諸表の承認について報告があっ

た。 

 

３）平成 30事業年度における剰余金の翌事業年度への繰越しに係る承認について 

事務局長から資料 4に基づき，平成 30事業年度における剰余金の翌事業年度への繰

越しに係る承認について報告があった。 

 

４）財務レポート（平成 30 事業年度）について 

事務局長から資料 5に基づき，財務レポート（平成 30事業年度）について報告があ

った。委員から寄せられた意見は以下のとおり。 

・運営資金額の推移について，受託・共同研究，寄付金，研究者個人対象補助金の受

入額が伸びているのは，科研費申請に係るメンター制度等の取組の成果を見て取れ

るので，今後も継続してもらいたい。 

・HCDや同窓会等，OB・OG等と関わる場については，寄付を募る機会として積極的に

活用するとよい。 

・資料 5，8ページ，（4）財務指標の推移 ①人件費率の記述において，「※文科省等

では，財務分析上，国立大学法人を A～Hの 8グループに分類」とあるが，どのよ

うな基準により分類されたグループなのか分からないので，基準を記載してほしい。 

 

５）令和 2 年度概算要求について 

事務局長から資料 6に基づき，令和 2年度概算要求について報告があった。 
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６）人事院勧告の概要について 

事務局長から資料 7に基づき，人事院勧告の概要について報告があった。 

 

７）令和元年 6月～9月の帯広畜産大学の主な活動状況について 

  事務局長から資料 8に基づき，令和元年 6月～9月の帯広畜産大学の主な活動状況に

ついて報告があった。 

 

そ の 他 

  ・会議冒頭，9月 1日付けで就任した白田監事から挨拶があった。 

 

 

議長から，次回第 85 回（令和元年度第 3 回）経営協議会は，1 月 16 日(木)10 時から

開催する予定である旨発言があった。                    

以 上 


